



Fachlehrer-Ausbildungsbeginn in München und Bad Aibling

Beitrag

Kreative Köpfe gesucht!

Jetzt für die Ausbildung als Fachlehrerin oder Fachlehrer anmelden!

Zwei- und vierjährige Ausbildungen für einen spannenden und zukunftssicheren Beruf!

Anmeldeschluss am 17. Februar 2023

Für den Start in das neue Studienjahr 2023-2024 im September sucht das Staatsinstitut für die Ausbildung von Fachlehrern, Abt. II in München und der Außenstelle in Bad Aibling interessierte Bewerberinnen und Bewerber, die

- gestalterische Herausforderungen lieben,
- handwerklich interessiert oder geschickt sind,
- praktische und theoretische Fragen rund um Lebensmittel und Ernährung als ihr Hobby betrachten
- sportlich sind und ihre Leidenschaft für die englische Sprache bereits beruflich ausleben
- Digitalisierung als Chance für das Vorankommen unserer Gesellschaft betrachten und einen Unterricht mit digitalen Werkzeugen besonders attraktiv finden.
- Wer schließlich noch Kinder und Jugendliche für diese Themen- und Kompetenzbereiche begeistern möchte, ist mit einer Ausbildung zur Fachlehrerin und zum Fachlehrer am Staatsinstitut goldrichtig.

Attraktive Ausbildungsgänge

Am Staatsinstitut beginnt auch dieses Jahr im September wieder die zweijährige Ausbildung zur Fachlehrerin oder zum Fachlehrer für die Fächerkombinationen:

- Ernährung & Gestaltung (Standort München & Bad Aibling)
- Sport & Informationstechnik (Standort München)
- Englisch & Informationstechnik (Standort München)
- Englisch & Sport (Standort München)

Das Besondere an der zweijährigen Ausbildung ist, dass die Bewerberinnen und Bewerber keinen Hochschulabschluss vorweisen müssen, sondern sich mit einem mittleren Bildungsabschluss und einer passenden beruflichen Vorbildung bewerben können. Nach Bestehen eines Eignungstests im März beginnt die Ausbildung im September 2023. Die Ausbildung als Lehrkraft für Ernährung & Gestaltung oder Englisch & Informationstechnik kann im Anschluss in einem Ausbildungsjahr mit dem Fach Sport erweitert werden. Weiterführende

Informationen zur Bewerbung und den Ausbildungsgängen sind zu finden unter

<https://stif2.de/lehraemter>

Neue vierjährige Ausbildung bereits mit mittlerem Schulabschluss und ohne berufliche Vorbildung: Zusätzlich bieten wir an der Außenstelle in Bad Aibling die vierjährige Ausbildung zur Fachlehrerin oder zum Fachlehrer für die Fächerkombination Ernährung, Gestaltung und Informationstechnik an. Für diese Ausbildung ist ein mindestens mittlerer Schulabschluss erforderlich, eine berufliche Vorbildung wird nicht vorausgesetzt.

Am Stadtpark 20 ? D-81243 München ? Telefon +49 89 1265 – 2590 ? Telefax +49 89 1265 – 2593 ?
www.stif2.de ? buero@stif2.de

Staatsinstitut für die Ausbildung von Fachlehrern – Abteilung II – München

Neuer Standort im Südosten von Oberbayern:

Seit dem Studienjahr 2021-2022 gibt es eine neue Außenstelle des Staatsinstituts in Bad Aibling. Auf dem Gelände des Dietrich-Bonhoeffer-Bildungscampus´ und in renovierten, neu und modern ausgestatteten Räume bieten wir den Studierenden aus dem Stadt- und Landkreis Rosenheim und darüber hinaus einen wohnortnahen und attraktiven Standort zur Ausbildung als Fachlehrerin oder Fachlehrer für Ernährung & Gestaltung (2-jährig) bzw. Ernährung, Gestaltung & Informationstechnik (4-jährig).

Bewerbungen für das kommende Studienjahr sind noch bis zum 17. Februar 2023 möglich.

Bewerbungsunterlagen finden Interessierte unter <https://stif2.de/lehraemter/>

Ein Anruf unter +49 (0)89 1265 2590 (München) / +49 (0)8061 938841 740 (Bad Aibling) kann bei speziellen Fragen bestimmt auch weiterhelfen.

Fabian Müller-Klug

- Institutsrektor
- Leiter des Staatsinstituts in München und Bad Aibling

Foto & Text: Staatsinstitut für die Ausbildung von Fachlehrern







Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Ausbildung
2. Bad Aibling
3. Fachlehrer
4. München
5. zukunftssicher